

MEDIO: FORO TV  
NOTICIERO: ECONOMIA DE MERCADO  
FECHA: 21/ABRIL/2015

**Si no logra un acuerdo Grecia, la situación en ese país sería muy complicada: Monex**

**Extracto de la entrevista con Carlos González Tabares, director de Análisis y Estrategia Bursátil de Monex Grupo Financiero, en el programa "Economía de Mercado", conducido por Alfredo Huerta en Foro TV.**

ALFREDO HUERTA: Y a continuación nos enlazamos hasta la Bolsa Mexicana de Valores, Desde la Bolsa, en donde nos da mucho gusto saludar a Carlos González Tabares, director de Análisis y Estrategia Bursátil de Monex Grupo Financiero.

Carlos, muy buenas tardes.

CARLOS GONZALEZ TABARES: Qué tal Alfredo, buenas tardes. Buenas tardes al auditorio.

ALFREDO HUERTA: Carlos, llegan los tiempos, ¿Qué sucederá en el tema de Grecia? ¿Finalmente podrán llegar a acuerdos, qué pasa si se pospone? ¿Qué efectos puede haber también hacia los mercados?

CARLOS GONZALEZ TABARES: Bueno, la atención de los participantes en los siguientes días de aquí al viernes estará puesta precisamente en Grecia, en la posibilidad de que alcance acuerdos con la Unión Europea y con el Banco Central Europeo, con la finalidad de que pueda seguir recibiendo préstamos por la parte internacional.

En los siguientes meses, de aquí a junio, tienen vencimientos importantes y de ahí la necesidad de que Grecia logre acuerdos para tener una solvencia en los siguientes meses. Hasta ahora ha habido ciertos rumores y cierta especulación de que Grecia podría estar saliendo de la Comunidad Europea por un lado y se habla también de una moneda alternativa, que esto prácticamente sería una salida de Grecia de la Comunidad Europea. Sin embargo nos parece que al final en los últimos momentos, lograrán un acuerdo, me parece que los comentarios que ha habido del interior de Grecia han sido un tema mucho más político y que al final tendrán que ponerse de acuerdo, de lo contrario podrían entrar prácticamente en un problema sistémico, recordemos que hasta ahora las agencias calificadoras han bajado la calificación a Grecia a niveles prácticamente de bonos basura y recientemente Standard and Poor's bajó la calificación de los principales a CCC con perspectiva negativa.

Así que si no logran un acuerdo, la situación en Grecia sería muy complicada, de ahí que nosotros creemos que estarían alcanzando en los siguientes días un acuerdo para mantener esta solvencia hacia los siguientes meses.